

平成21年度 千葉県立市川北高等学校 地域交流ミニ集会
(第2回 開かれた学校づくり委員会)

平成21年8月7日(金)
午後1時30分～午後4時30分
県立市川北高等学校 図書室

参加者

- ・地域関係者・保護者 3名
- ・開かれた学校づくり委員会委員 8名
- ・学校職員 9名

会次第

- 1 開会のことば
 - 2 校長あいさつ
 - 3 出席者紹介
 - 4 本校の現状について
 - (1) 教務関係
 - (2) 生徒指導関係
 - (3) 進路関係
 - (4) 統合関係
 - 5 小・中学校より
 - 6 懇談
 - テーマ「市川西高校・市川北高校統合新高校に望むもの」
 - 7 アンケート記入
 - 8 閉会のことば
- 懇談会で出た意見等

高校生であるのだから、自立した生活態度を確立させるような教育をして欲しい。
地域に根ざした、貢献できる、という目標は大切。
両校の統合を機に現在の両校がある地域もいろいろな交流ができるようになるとよい。
学力一辺倒ではなく、社会に出て生きていける能力、特にコミュニケーション能力を身に付けさせてもらいたい。
生徒会活動を通し民主的な運営を学ぶ。是非力を入れて欲しい。
地域に根ざした学校を目指してほしい。学校再生に地域の人々の力を借りるなどして、よい学校づくりをしてほしい。



校長挨拶



近隣の学校より



懇談会の様子